

Comunicado de prensa n.º 020 - 2024 - OCII

Importante reunión de coordinación interinstitucional

La UNAC y la Municipalidad Distrital de Chancay entablan reunión de trabajo



Con la finalidad de vincular lazos institucionales que promuevan el intercambio de oportunidades de desarrollo profesional a través de programas de formación, talleres y conferencias conjuntas del personal docente, estudiantes, administrativos y colaboradores que laboran en la Municipalidad de Chancay, ambas instituciones buscan generar oportunidades de aprendizaje en diferentes contextos tanto culturales, de ciencia, tecnología y responsabilidad social.

En ese contexto, la UNAC realizó su primera reunión de coordinación con la mencionada municipalidad, en la que se abordaron temas de interés común y relacionados, básicamente, al desarrollo y fortalecimiento del prestigio de ambas instituciones y demostrar, a través de un futuro convenio marco y específico, su capacidad de retroalimentación de buenas prácticas e intercambio de conocimientos.

A la reunión, realizada en la Municipalidad Distrital de Chancay, asistieron autoridades nuestra universidad: el vicerrector Académico, Dr. Jorge Luis Camayo Vivando, el vicerrector de Investigación, Dr. Juan Herber Grados Gamarra, así como decanos vinculados a temas de interés común quienes expusieron y coincidieron que la finalidad de esta reunión es la de sentar las bases para futuro desarrollo de proyectos de desarrollo e investigación conjuntos y, por parte de la comuna chancaina, su alcalde, Juan Álvarez Andrade.

A su turno, Juan Álvarez, fue enfático en mencionar que, *Chancay va a transferir conocimientos a través de la tecnología que será canalizada por la creación del nuevo puerto, teniendo en cuenta que el Perú tiene una riqueza muy diversa. No se trata solo de Chancay, sino de nuestro país.* Expresó.



C.Merino